



ACTA DE SESIÓN DE CONSEJO TÉCNICO
Designación
Plazas vacantes temporales

En la ciudad de Veracruz, Veracruz, siendo las 18:00 horas del día 25 de agosto de 2022, con fundamento en los artículos 20 fracción XI, 75, 76 y 77 de la Ley Orgánica; 303, 304 y 305 del Estatuto General, ambos de la Universidad Veracruzana, reunidos los C. Dr. Javier López González (Director), Dra. Leticia Gutiérrez Serrano (Miembro suplente del consejo técnico), Dr. Rodolfo Uscanga Hermida (Miembro suplente del consejo técnico), Mtra. Vanessa Gutiérrez Cotaita (Consejera maestra suplente) y la Dra. Martha Elena Aguirre Serena (Miembro suplente del consejo técnico) integrantes del H. Consejo Técnico, en la Sala de Usos Múltiples de la Facultad de Psicología, con el objeto de dar cumplimiento a lo establecido en los Avisos Internos de las plazas vacantes temporales como Profesor de Tiempo Completo publicados el 24 de agosto del año en curso, expedida por la Dirección de la Entidad Académica.

ACUERDOS

PRIMERO. Designar por unanimidad a la DRA. MAGALI HUERTA REYES para que ocupe temporalmente la Plaza No. 28509 de Profesor de Tiempo Completo como Docente, tipo de contratación IOD en las experiencias educativas de Educación Inclusiva Sec 1, Taller de Planeación de Vida y Carrera Sec 1 y Sec2, Taller de Crecimiento Personal Sec 2 y Servicio Social Sec 1, con una diversificación de carga de 20 hrs. atendiendo los puntos: Gestión institucional, Tutorías Académicas y Generación y aplicación del conocimiento, para el periodo agosto 2022 – enero 2023, ya que cubre con el perfil solicitado en el aviso con fecha del día 24 de agosto de los corrientes donde a la letra dice: Licenciatura en Psicología, con maestría en terapias psicosociales y doctorado disciplinar, con experiencia profesional en el área de la Psicología infantil y experiencia docente en el nivel superior. Siendo ella académico de la Facultad de Psicología y con el siguiente perfil: Licenciada en Psicología, con maestría en Terapias Psicosociales y doctorado en educación, con experiencia profesional en el área de la Psicología infantil y experiencia docente en el nivel superior.

SEGUNDO. Designar por unanimidad a la MTRA. MANUELA CABRERA CASTILLO para que ocupe temporalmente la Plaza No. 27593 de Profesor de Tiempo Completo como Docente, tipo de contratación IOD en las experiencias educativas de Historia de la Psicología Sec1, Experiencia Recepcional Sec1 e investigación e Intervención Psicoeducativa Sec 1, con una diversificación de carga de 22 hrs. atendiendo los puntos: Gestión institucional, Tutorías Académicas y Generación y aplicación del conocimiento, para el periodo agosto 2022 – enero 2023, ya que cubre con el perfil solicitado en el aviso con fecha del día 24 de agosto de los corrientes donde a la letra dice: Licenciatura en Psicología, con maestría en sistemas de salud, preferentemente con doctorado disciplinar, con experiencia profesional en servicios de salud mental y experiencia docente en el nivel superior. Siendo ella académico de la Facultad de Psicología y con el siguiente perfil: Licenciada en Psicología y Maestra en Administración de Sistemas de Salud, con experiencia profesional en el área de servicios de salud mental y experiencia docente en el nivel superior.

TERCERO. Designar por unanimidad al MTRO. ISAAC ECHAZARRETA NIEVES para que ocupe temporalmente la Plaza No. 18480 de Profesor de Tiempo Completo como Docente, tipo de contratación IOD en las experiencias educativas de Teoría del Conocimiento Sec 1, Formación Social Mexicana Sec 2 y Proyecto de Experiencia Recepcional Sec 3, con una diversificación de carga de 19 hrs. atendiendo los puntos: Gestión institucional, Tutorías Académicas y Generación y aplicación del conocimiento, para el periodo agosto 2022 – enero 2023, ya que cubre con el perfil solicitado en el aviso con fecha del día 24 de agosto de los corrientes donde a la letra dice: Licenciatura en Psicología, con maestría en investigación en Psicología, preferentemente con doctorado disciplinar, con experiencia profesional en gestión académica y experiencia docente en el nivel superior. Siendo él académico de la Facultad de Psicología y con el siguiente perfil: Licenciado en Psicología y Maestro en Investigación en Psicología Aplicada a la Educación, con experiencia profesional en gestión académica y experiencia docente en el nivel superior.

Para constancia y efectos procedentes, se envía a la Dirección General de Área Académica de Ciencias de la Salud, el expediente completo de los participantes con atención especial al punto 1 de las citadas Circulares, así como la presente Acta de Sesión de Consejo Técnico, para dar cumplimiento a lo establecido en el 2do y 3er párrafo del artículo 70 del Estatuto de Personal Académico.

UNIVERSIDAD VERACRUZANA
SECRETARÍA ACADÉMICA
Facultad de Psicología



Universidad Veracruzana

ACTA DE SESIÓN DE CONSEJO TÉCNICO
Designación
Plazas vacantes temporales

No habiendo nada más que agregar, se cierra la presente acta, siendo las 18:30 horas del mismo día de su fecha, firmando al margen y calce los que en ella intervinieron.

Dr. Javier López González
Director

Mtra. Vanessa Gutiérrez Cotaita
Maestra Consejera suplente

Dra. Leticia Gutiérrez Serrano
Miembro del Consejo Técnico

Dr. Rodolfo Uscoanga Hermida
Miembro del Consejo Técnico

Dra. Martha Elena Aguirre Serena
Miembro del Consejo Técnico